



## So geht´s:

1. Male ein Bild auf die Vorderseite.
2. Wenn Du Lust hast, kannst Du hier auf der Rückseite auch noch etwas schreiben.
3. Überbringe diese Karte an einen Menschen, mit dem Du Dich leider nicht treffen kannst, der Unterstützung braucht, der sich zurzeit besonders einsam fühlt oder der sich durch sein Engagement einen besonderen Dank verdient hat ...  
Du kannst z.B. dort vorbeispazieren und die Karte in den Briefkasten werfen...  
oder Du kannst eine Briefmarke auf die Karte kleben und sie mit der Post schicken...  
Du kannst sie aber auch einfach abfotografieren und per WhatsApp, Instagram oder E-Mail an jemand schicken, den Du vermisst.

Übrigens: wir freuen uns über jede Karte, die abfotografiert und uns per E-Mail zugeschickt wird. Fotos bitte schicken an: [ichdenkandichKusel@web.de](mailto:ichdenkandichKusel@web.de)  
Wir sind schon sehr gespannt!

**Viele liebe Grüße**  
**Euer „Ich denk an Dich“ Team**

Gefördert vom



Bundesministerium  
für Familie, Senioren, Frauen  
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**



155  
ct

Eine Aktion für Kinder/von Kindern im Landkreis Kusel

---

---

---

---